



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

Noticia

Cali

¡Aplausos para Cali! Estos son los mensajes que le quedan a la ciudad tras una COP16 de lujo



'Aplausatón' por el cierre de la COP16 de Cali

FOTO: Santiago Saldarriaga. EL TIEMPO

Miles de personas les agradecen a los caleños su hospitalidad y amabilidad en la cumbre.



REDACCIÓN CALI Y ENVIADOS ESPECIALES A LA COP16

01 de noviembre 2024, 10:37 P.M.

Actualizado:01.11.2024 22:37



Unirse a whatsapp



El reloj marcaba las 5 de la tarde del viernes y allí comenzó el gran homenaje para **Cali**, la sucursal del cielo y ahora la ciudad biodiversa de Colombia.

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >

Temas Relacionados

MEDELLÍN NOVIEMBRE 8 DE 2024

Así funcionará el impuesto que se cobrará en recibo de energía con el que la Gobernación de Antioquia busca fortalecer la seguridad en el departamento



OTRAS CIUDADES NOVIEMBRE 8 DE 2024

Flow, así funciona el primer centro de felicidad de Colombia y que ganó el primer lugar en los premios más importantes a nivel mundial de arquitectura



CALI NOVIEMBRE 8 DE 2024

Las hipótesis sobre los atentados que vuelven a arrebatarle la tranquilidad a Jamundí, en el sur del Valle del Cauca



CALI NOVIEMBRE 8 DE 2024

Una adolescente de 15 años fue asesinada en zona de Jamundí, Valle: estos son los detalles revelados por las autoridades



MEDELLÍN

Así fue el impuesto que se cobrará en recibo de energía con el que la Gobernación de Antioquia busca fortalecer la seguridad en el departamento



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Una clase de salsa que concentró a bailarines, junto a miles de caleños y turistas en la emblemática Plaza de Cayzedo dio paso a lo que muchos han anhelado decir: **‘cómo le hacía de falta a Cali esto...’**, afirmó Yolanda Gutiérrez, una de las asistentes; **‘un evento que nos devuelve la esperanza de volver a ver la Cali de antes, civilizada, incluso mucho mejor’**, aseguró Óscar Ortiz, otro de los asistentes y habitantes del centro de la ciudad.

🔗 Finaliza la COP16 en Cali con un aplauso masivo convocado por el alcalde y una plenaria de alto nivel: resumen de noticias

Minutos después, salió el alcalde de Cali, Alejandro Eder, quien aseguró que aunque hoy se despedía la COP16, lo construido no termina. **‘Este evento no solo nos ha recordado nuestra responsabilidad con el planeta, sino también con nuestra propia ciudad. Los ojos del mundo han estado puestos en Cali, y ahora nuestra responsabilidad es seguir manteniendo el nombre de Cali en alto. Este es solo el comienzo de la recuperación de nuestra Cali, una ciudad que crece, que se fortalece y que mira al futuro con convicción’**.

También resaltó que, durante los 12 días del evento, **Cali se convirtió en un símbolo de unión y esperanza**. Además, que el trabajo exhausto de toda una ciudad y un país, meses antes de este evento fue incansable.

‘El mundo ha visto en Cali la fuerza de la reconciliación. Aquí, nos hemos encontrado para recordar que la verdadera transformación empieza en nuestras relaciones: nuestra relación Eder precisó que la reconciliación no es solo una palabra, es una promesa y una decisión de sanar lo que se ha dañado.

‘La COP de la gente’: así fue el lema de esta cumbre que por primera vez tuvo una Zona Verde, dedicada a los emprendimientos, a las comunidades, lo artístico y cultural, que dejó más de 900 mil visitantes, según cifras del ministerio de Ambiente.

Empresarios, mandatarios y ciudadanos de todo el país e internacionales les agradecen a los caleños por su amabilidad y hospitalidad durante la cumbre.

António Guterres - Secretario de la ONU

“Agradezco a Colombia por su bienvenida, todos nos sentimos como en casa. El mundo llegó a Cali para hacer las paces con la naturaleza. La humanidad debe hacer las paces con la naturaleza y transformar nuestros modelos económicos”.

Carlos F. Galán - Alcalde de Bogotá

“Felicitaciones a Cali por ser la sede de la COP16, todos los colombianos estamos orgullosos de la fuerza de los caleños. Cali y otras ciudades tienen una voz cada vez más fuerte en temas de interés nacional. Hay que estar unidos”.

Claudia Calero - Presidenta de Asocaña

“La COP16 revivió el orgullo de los caleños por su ciudad y región. Nos unió a todos en el espíritu de resaltar nuestra gran biodiversidad y la calidez de la gente, la gastronomía y cultura. Cali, una ciudad a la altura de eventos de envergadura como este”.

Estefanía González - Greenpeace

“Queremos agradecerle a Cali toda la energía con la que nos recibieron e invitamos a todos a sumarse al llamado por la naturaleza. Vimos a la ciudadanía muy involucrada en la Zona Verde. Necesitamos sumar a miles y miles de personas por acciones por la naturaleza ya”.

Luis Fernando Pérez - Presidente de la Cámara de Comercio Cali

“La COP superó todas las expectativas. Gracias a los caleños y vallecaucanos que hicieron esto posible. Gracias al Gobierno Nacional, a la Alcaldía y la Gobernación del Valle que hicieron esto posible. **Por nuestras instalaciones pasaran más de 11.000 personas**”.

Gerardo Silva - Presidente del Banco de Occidente

“Gracias por brindarnos un espacio para el diálogo, la reflexión y el compromiso en torno a la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad. La energía y la hospitalidad de Cali nos han recordado la importancia de trabajar juntos para proteger nuestro planeta”.

Mabel Lara - Secretaria de Turismo de Cali

“No solo demostramos que estamos listos para hacer conversaciones sobre el futuro de las especies, sino que demostramos nuestro espíritu cívico. **Cali demuestra que está lista para eventos de talla mundial y que puede convertirse en una biodiversidad**”.

Edna Bonilla - Directora fundación Ábacos

“**Solo decirle gracias a Cali, gracias a los caleños y a las caleñas porque se lucieron.** Fue una cosa maravillosa haber involucrado a la ciudadanía. Es un orgullo que Colombia esté hoy tan bien representada. Es un motivo para decirles gracias. Felicitaciones, Cali”.

George Hodgson - Embajador de Reino Unido

“**Queda claro que, para Cali y el país, la COP16 es un gran logro. Más allá de las negociaciones,** algo que fue positivo fue haber creado un espacio para unir a todos los actores con un rol en torno a la biodiversidad. Me impresionó cómo se logró conectar a la gente”.

Marco Antonio Suárez - Director de la CVC

“**La COP16 destacó la biodiversidad de Cali. Nos sentimos orgullosos. La cumbre demostró que si todos trabajamos unidos podemos sacar cualquier proyecto adelante.** Somos más los que pensamos siempre en proteger nuestra biodiversidad y el mundo se dio cuenta”.

Julián Domínguez - Presidente de Confecámaras

“La **COP16** fue histórica. Las nuevas generaciones hablarán de la cumbre, como en el pasado con los Juegos Panamericanos. Es el motor del nuevo civismo caleño que nos demuestra que en **Cali** podemos y que la ciudad tiene capacidad para eventos mundiales”.

Valeria Pakarati - Indígena isla de Pascua

“**Agradezco a Cali por su hospitalidad.** Nunca había venido a esta ciudad de gente amable. Esta tierra es de las orquídeas. Llegué de la isla de Pascua, de mi pueblo Rapanui, en un viaje de 24 horas. La **COP16** me motivó a estar en Cali para pedir políticas por el ambiente”.

Roberto Klinger - Presidente de Incauca

“Los caleños estamos felices de haber recibido la COP16. La cumbre puso a Cali en el mapa mundial de temas relacionados a la biodiversidad. Lo que pasó en la COP y los anuncios nos deja orgullosos. Esperamos que esto le pueda dar optimismo a la ciudad hacia adelante”.

Cynthia Montaña - Cantautora

“Me parece maravilloso que la COP16 se realizara en Cali, porque es la oportunidad para mostrar todo lo bueno que tenemos en nuestra región. Espero que en adelante esta sea la oportunidad para seguir tejiendo posibilidades, proyectos y oportunidades”.

Juan David Correa - Ministro de Cultura

“**La COP16 en Cali es el evento internacional y global en el país no solo por los resultados.** Esta COP fue la COP de la gente, que demostró que la discusión se podía tomar las calles para que una fuerza social conversara sobre biodiversidad y bioculturalidad”.

Alicia Bárcena - Ministra de Ambiente de México

“Algo que me ha impresionado es que esta es una COP de la gente. **Me impactó ver la preciosura de lugar de la Zona Verde y la participación de las familias. La gente de Cali ha sido tan amable. El pueblo caleño es cariñoso y la ciudad es un lugar hermoso**”.